
Besteht in Folge der Ansiedlung BWI ein erhöhter Parkdruck im Bereich Mittelstraße? Wenn ja, 
wie ist dieses Problem zu lösen? 
 
Die Verwaltung erläutert, dass ihr diese Problematik bekannt ist und an einer tragbaren Lösung 
für alle Beteiligten gearbeitet wird. 
 


